



Beschlussvorlage Nr. 2015/257

19.11.2015

Federführend: Bürgerschaftliches Engagement
Birgit Reinke

Beteiligt:

Tagesordnungspunkt:

Unterstützung einer Bürgeraktion - Bande für den Stadtpokal

Beratungsfolge:

Sozialausschuss	08.12.2015	Entscheidung	öffentlich
-----------------	------------	--------------	------------

Stand der bisherigen Beratung:

--

Beschlussantrag:

Der Sozialausschuss gewährt dem SV Hemmendorf (Antragsteller Herr Andreas Renner) stellvertretend für alle Sportvereine, die künftig in der Volksbank Arena den Stadtpokal ausrichten, für die Bürgeraktion „Bande für den Stadtpokal“ einen Zuschuss in Höhe von 10.635,03 €.

Anlagen:

1. Antrag vom 24. November 2015 auf Förderung eines Bürgerprojekts durch die Stadt Rottenburg am Neckar für „Bande für den Stadtpokal“
2. Antragsschreiben des SV Hemmendorf
3. Beispiel Einverständniserklärung SV Baisingen
4. Angebot
5. Fotos Beispiel Bande

gez. Stephan Neher
Oberbürgermeister

gez. Birgit Reinke
BE

Finanzielle Auswirkungen:

HHJ	Haushaltsstelle*	Planansatz
		EUR
		EUR
		EUR
Summe		EUR

Inanspruchnahme einer Verpflichtungsermächtigung		Bereits verfügt über	EUR
ja nein		Somit noch verfügbar	EUR
- in Höhe von	EUR	Antragssumme lt. Vorlage	EUR
- Ansatz VE im HHPI.	EUR	Danach noch verfügbar	EUR
- apl/üpl.	EUR	Diese Restmittel werden noch benötigt ja nein	
		Die Bewilligung einer überplanmäßigen/außerplanmäßigen Ausgabe ist notwendig in Höhe von	EUR
		Deckungsnachweis:	

* beginnt mit 1 = Verwaltungshaushalt; beginnt mit 2 = Vermögenshaushalt.

Jährliche Folgelasten/-kosten nach der Realisierung:

Sichtvermerk, gegebenenfalls Stellungnahme der Stadtkämmerei:

Begründung:

Herr Andreas Renner beantragt für den SV Hemmendorf und stellvertretend für alle Rottenburger Sportvereine, die künftig den Stadtpokal ausrichten, mit Schreiben vom 24. November 2015 für das Projekt „Bande für den Stadtpokal“ die Gewährung eines Zuschusses in Höhe von 10.635,03 €.

In der Vergangenheit haben die Spiele beim Stadtpokal meistens mit einer Rundumbande stattgefunden. Noch in der alten Hohenberghalle wurde hierfür mehrfach eine Bande gemietet, später baute der FC eine Bande in Eigenleistung und stellte diese in der Halle zur Verfügung. Mit Abbruch der Halle gab es dann auch diese Bande nicht mehr. Für das Stadtpokal-Turnier, das ausnahmsweise im DHL-Gebäude stattfand, wurde der Kunstrasen samt Bande geliehen. Im Folgejahr, dem ersten Stadtpokal-Turnier in der neuen Volksbank Arena, verzichtete der ausrichtende Sportverein auf Empfehlung des Fußballverbandes auf eine Bande. Die Resonanz war jedoch nicht sehr positiv; die Spiele seien langsamer und damit unattraktiver geworden, weil der Ball häufig außerhalb des Spielfeldes lag. Nun besteht die Möglichkeit, eine Bande im gebrauchten Zustand zu erwerben und allen anderen Sportvereinen, die künftig das Stadtpokal-Turnier ausrichten, zur Verfügung zu stellen. Die Bande kann in der Volksbank Arena gelagert werden.

Der SV Hemmendorf stellt als diesjähriger Ausrichter des Stadtpokals den Antrag stellvertretend für 15 Sportvereine aus den Ortschaften und der Kernstadt. Der Verwaltung liegen alle schriftlichen Einverständniserklärungen vor, eine ist beispielhaft in den Anlagen. Somit handelt es sich um einen gesamtstädtischen Antrag, für den die Zuständigkeit die Verwaltung beim Sozialausschuss sieht und nicht beim Ortschaftsrat Hemmendorf.

Die Voraussetzungen gemäß den Richtlinien liegen vor. Nähere Angaben können dem beigefügten „Antrag auf Förderung eines Bürgerprojekts durch die Stadt Rottenburg am Neckar“ entnommen werden.

Es wird daher beantragt, den Antrag auf Unterstützung der Bürgeraktion „Bande für den Stadtpokal“ nach den Richtlinien für die Unterstützung von Bürgeraktionen zu prüfen und der Höhe nach festzulegen.